

Malteser Momente Nachrichten

Die Malteser Rettungswachen unterstützen den Rettungsdienst beim Oktoberfest mit zusätzlichen Einsatzwägen und Personal. Für die beiden Rettungswachen in München und Gräfelfing hat der Rettungszweckverband zusätzlich 240 sogenannte Vorhaltestunden festgelegt. Das bedeutet, dass die beiden Rettungswachen in Spitzenzeiten abends und am Wochenende deutlich mehr Personal und Fahrzeuge bereitstellen. Unter der Woche werden außerdem zusätzliche Schichten mit Rettungswagen und Krankentransportwagen gefahren.

Das Malteser Integrationsprojekt Alpen Leben Menschen ist als offizielles Projekt der UN-Dekade Biologische Vielfalt ausgezeichnet worden. Die Ehrung wird an vorbildliche Projekte verliehen, die mit Ihren Aktivitäten auf die Chancen aufmerksam machen, die die Natur und die biologische Vielfalt für den sozialen Zusammenhalt bieten.

Beim Bundeswettbewerb des Malteser-Sanitätsdienstes in Landshut hat das Jugend-Team des Erzbistums München und Freising am besten abgeschnitten. Die jungen Sanitäter kamen auf den fünften Platz. Beim Bundeswettbewerb haben sich 47 Teams in verschiedenen Altersgruppen im Sanitätswettstreit gemessen.

Die Malteser haben in Kirchheim ihr drittes Demenz-Café im Erzbistum eröffnet. Das Angebot richtet sich an Betroffene in der Frühphase der Demenz. Der Kirchheimer Bürgermeister Maximilian Böttl hat die Schirmherrschaft für die Einrichtung übernommen. Kirchheim sei eine Gemeinde, die Wert auf ein enges soziales Netz lege, begründete Böttl seine Unterstützung für das Café Malta.

40 Angestellte der Versicherungskammer Bayern haben am Malteser Social Day teilgenommen. Sie haben Bewohnern der Seniorenresidenz Deisenhofen einen wunderschönen Tag im Botanischen Garten in München ermöglicht. Die Versicherungskammer Bayern hat den zurückliegenden Social Day auch finanziell unterstützt. Die Initiative Social Day will Firmen dazu ermuntern, sich sozial zu engagieren.

26 Asylbewerber haben erfolgreich an Deutschkursen im Rahmen des Gemeinschaftsprojekts „Eine Stadt lernt Deutsch“ von Caritas und Max-Aicher-Stiftung teilgenommen. Dafür wurden die Migranten von den Maltesern im Berchtesgadener Land mit einem Kurs in „Erste Hilfe Light“ belohnt. 10 Kursteilnehmer haben den Gutschein bereits eingelöst. Mit Malteser Ausbilderin Elke Schulte haben sie zum Beispiel geübt, wie man Verbände richtig anlegt.

Für den Patientenbegleitdienst in München suchen die Malteser noch engagierte Helfer. Die Ehrenamtlichen helfen Menschen, sich in der Dermatologie der Ludwig-Maximilians-Universität, der Augenklinik in der Mathildenstrasse und im Klinikum Großhadern zurechtzufinden. Interessenten können sich an die Malteser Dienststelle in München wenden.